
Canada ; elles viennent d'être constituées en Vice-Province dépendant directement de Belgique.

* * *

—Le R. P. Verlooy, récemment à Brandon, retourne aux Antilles avec le R. P. De Roo.

* * *

—Le R. P. Delaere, de Brandon, a fait faire la communion passcale à plus de 750 Galiciens de Saint-Jean, Kant, et de Huns Valley. Les mauvais chemins ne lui ont pas permis d'aller plus loin que Kant.

* * *

—Le R. P. Lietäert dessert Oak Lake depuis le départ de M. Fournier, actuellement curé à Wild Rice, du Dakota Nord.

* * *

—La paroisse de Saint-Jean-Baptiste, Manitoba, se propose de célébrer, le premier juillet prochain, le vingt-cinquième anniversaire de sa fondation. On fait, à cette occasion, de nombreux préparatifs ; c'est que les paroissiens du R. J. D. Fillion sont fiers de leur paroisse, et dans le but de montrer à leurs compatriotes ce que peut faire le travail et la bonne entente réunis, ils s'unissent à leur dévoué pasteur pour attirer vers eux le plus grand nombre de visiteurs possible. Dans cette fin, on a organisé une excursion de Winnipeg à Saint-Jean-Baptiste. De plus, comme cette fête revêt le caractère d'une fête nationale, on désire ardemment voir réunies en ce jour toutes les sociétés Saint-Jean-Baptiste du Manitoba. Ce sera là une preuve de l'union qui existe entre les Canadiens-Français de notre province, en même temps qu'un acte public de reconnaissance à l'égard du R. J. D. Fillion qui a vu grandir cette paroisse si chère à son cœur, comme un père voit grandir la famille